



Bru de la Dueña, Noa Ferrer y Aura Serra, han asistido este fin de semana al primer encuentro balear de Consejos de Participación de la Infancia y la Juventud, acompañados de la consellera de Juventud, Vanessa Parellada, y el director del Casal de Joves, Carlos Calzado.

La consellera ha destacado que este encuentro, que ha tenido lugar en el Palacio de Congresos de Eivissa, ha sido muy enriquecedor, ya que "es un escenario ideal para compartir experiencias y fomentar la participación de los jóvenes en la toma de decisiones sobre los asuntos que les afecta". Los técnicos y políticos "hemos podido recoger un manifiesto lleno de propuestas que nos han hecho llegar y de lo que toman nota". Como principales preocupaciones: luchar por la igualdad y prestar más atención a la salud mental de los jóvenes.

30 de enero de 2022
Área de Comunicación
Consell de Formentera